

---

**ACTIONS DE GRACES**

---

QUÉBEC, 17 mars, 1899.

Je viens avec plaisir et reconnaissance, mais en retard je le regrette, m'acquitter d'une promesse faite à l'Enfant Jésus de Prague. Dès le printemps dernier, ma petite fille, alors âgée de neuf à dix mois, fut prise d'un terrible mal d'yeux qui la menaçait de la perte d'un œil. Les médecins et les remèdes furent employés, mais sans succès apparent. C'est alors que sur les conseils d'une religieuse de la Congrégation de St-Roch, ma cousine, je promis de donner une statue de l'Enfant Jésus de Prague pour être installée dans une des classes de ce couvent, et consacrai ma petite à la Sainte Vierge, en la vouant aux habits bleus avec promesse de publier dans votre revue. Mes espérances ne furent pas trompées et le 8 décembre, fête de l'Immaculée Conception, après avoir fait, le couvent et nous, une neuvaine, ma petite était déjà beaucoup mieux, et à Noël, entièrement guérie.

Gloire et amour au divin Enfant et à sa Sainte Mère ; qu'ils protègent toujours notre petite famille.

UN ABONNÉ.

---

MONTREAL, 29 mars, 1899.

Vives actions de grâces pour la guérison totale d'une maladie de peau au visage, le quatrième jour d'une neuvaine en l'honneur de l'Enfant Jésus.

Remerciements à la Sainte Vierge et à saint Joseph pour une grâce obtenue, après promesse de publier dans le BULLETIN EUCHARISTIQUE.

UNE ABONNÉE.

---

NOTA.--La seconde édition de l'excellent commentaire du Catéchisme de Québec, *Notes d'un Catéchiste*, vient de paraître, en 760 pages. Prix : \$1.00.

S'adresser chez Cadieux & Derome, Libraires, Montréal.

---